

**ANALISIS PENDEKATAN TAM DAN *SELF EFFICACY* DALAM
PENGALAMAN BERBELANJA TERHADAP NIATAN
MAHASISWA UNTUK MENGADOPSI *E-COMMERCE* DI MASA
DEPAN**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

Oleh :

**ZAQIA RIZQY NOR LAILA
NIM 1820210055**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING PROPOSAL SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Proposal Skripsi saudara:

Nama : Zaqia Rizqy Nor Laila
NIM : 1820210055
Fakultas : Ekonomi & Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : Analisis Pendekatan TAM & *Self Efficacy* dalam Pengalaman Berbelanja Terhadap Niat Mahasiswa Untuk Mengadopsi *E-Commerce* di Masa Depan

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **16 November 2021 sampai dengan 13 Desember 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 24 Maret 2023
Dosen Pembimbing


Dr. Bavu Tri Cahya, S.E., M.Si.
NIP. 198503212011011011



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677

Faks 441613 Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Zaqia Rizqy Nor Laila
 NIM : 1820210055
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Prodi : Ekonomi Syariah
 Judul : **Analisis Pendekatan TAM & Self Efficacy Dalam Pengalaman Berbelanja Terhadap Niatan Mahasiswa Untuk Mengadopsi E-Commerce di Masa Depan.**

Telah diujikan pada 8 Mei 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhammad Shohibul Itmam, M. H.</u> NIP. 197902152009121003 Ketua/Penguji I	19/5 23	
<u>Dr. Muhamad Mustaqim, S.Pd.I., M.M.</u> NIP.198312102009121005 Ketua/Penguji II	20/5 23	
<u>Adelina Citradewi, M.Ak.</u> NIP. 199309022020122030 Sekretaris/Penguji III	29/5 23	
<u>Dr. Bayu Tri Cahya, S.E., M.Si</u> NIP. 198503212011011011 Dosen Pembimbing I	20/5 23	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D</u> NIP. 197310282002121002 Dekan	30/5 23	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, **Zaqla Rizqy Nor Laila**, NIM : **1820210055** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 5 April 2023
Yang Menyatakan,



Zaqla Rizqy Nor Laila
NIM. 1820210055

MOTTO

حَيْرُ النَّاسِ أَنْفَعُهُمْ لِلنَّاسِ

“Sebaik-baik manusia adalah orang yang paling bermanfaat bagi manusia” (HR. Thabrani dan Daruquthni)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, segala puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT yang maha menguasai alam beserta isinya. Dzat yang menjadi pendengar doa, yang memberi kemudahan dan kekuatan untuk selalu semangat dalam perjuangan sehingga tugas ini dapat segera terselesaikan dan berada dititik sekarang. Hingga akhirnya dengan tulus dan ikhlas saya persembahkan karya tulis ini kepada:

1. Keluarga khususnya orang tua saya, beliau Bapak Abdul Mukhid dan Ibu Nanavia Sutanatun (Almh) yang telah senantiasa mendoakan dan mensupport saya hingga detik ini, yang tak pernah putus doa untuk kebaikan anaknya baik di dunia maupun di akhirat. Saya persembahkan juga kepada kakak saya Mas Muhammad Afif Nur Effendi dan kakak ipar saya Mbak Effy Oktafiasari Putri, dan juga adik-adik saya adik Rahma Arum Zahra dan adik Ananda Niam Aula yang selalu mensupport dan mendoakan setiap langkah penyelesaian skripsi ini.
2. Para guru yang telah mengajarkan banyak pengetahuan agama maupun pengetahuan umum, terkhusus kepada guru dan masyayikh TPQ dan Madrasah Diniyyah Tarbiyyatul Athfal, TK Pertiwi 02, SD Negeri 02 Tunggul, MTs Negeri 1 Kudus, dan MAN 2 Kudus serta semua guru saya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang selalu menyertakan doa untuk muridnya.
3. Dosen pembimbing Bapak Dr. Bayu Tri Cahya, S.E., M.Si. yang selalu mengarahkan dan membimbing saya selama mengerjakan skripsi ini.
4. Diri saya sendiri, yang telah memperjuangkan apa yang menjadi cita-cita dan dapat menyelesaikan harapan orang tua selama ini.

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum warahmatullahi wabarakatuh,

Alhamdulillah rabbil 'alamin, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan segala rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada beliau Nabi Muhammad SAW yang telah membawa dan menuntun kita dari zaman jahiliyah menuju zaman Islamiyah, dan semoga kita menjadi ummat yang mendapatkan syafa'atnya kelak di hari kiamat, Aamiinn. . .

Atas ridho-Nya peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Analisis Pendekatan TAM dan Self Efficacy dalam Pengalaman Berbelanja Terhadap Niatan Mahasiswa Untuk Mengadopsi E-Commerce di Masa Depan”** sebagai syarat penyelesaian tugas akhir untuk memperoleh gelar sarjana strata satu (S1) Program Studi Ekonomi Syariah pada Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan ucapan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Dr. Bayu Tri Cahya S.E., M.Si., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu dan memberikan bimbingan serta pengarahan kepada peneliti selama penyusunan skripsi.
4. Seluruh dosen dan staff pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan serta motivasi belajar dalam penyelesaian studi.
5. Kedua orang tua Bapak Abdul Mukhid dan Ibu Nanavia Suntanatun (Almh), Mas Muhammad Afif Nor Effendi, Mbak Effy Oktafiasari Putri, Adik Rahma Arum Zahra, Adik Ananda Niam Aula. Dan seluruh keluarga besar yang senantiasa mendoakan dan mensupport penulis hingga mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Teman sekaligus partner PPL penulis, yakni Nur Choridah. Penulis tidak akan mampu menyelesaikan skripsi ini dengan sedemikian baiknya bila tanpa dukungan dan segala bantuannya.
7. Teman dan sahabat dekat penulis di MAN 2 Kudus, Aisya Nur Prasetiyani, Zidni Nailal Ilma, Khoirun Niswah, Pratiwi Anggi

Cahyani, dan Irdina Akhlamiyah, yang masih solid sampai sekarang sehingga memberitahu pentingnya arti kebersamaan.

8. Teman dan sahabat dekat penulis yakni Daini Yudhanita, Oktafiani, dan Muhammad Jihan Fahri Aida yang selalu memberikan dorongan, motivasi dan hiburan ketika penulis mengeluarkan segala keluh kesahnya.
9. Teman-teman prodi Ekonomi Syariah angkatan 2018 terutama teman-teman kelas ES-B atas segala kerjasama, masukan, kritik dan saran yang sekiranya membangun dalam penyelesaian skripsi ini.
10. Teruntuk seseorang dari kampus sebelah yang sudah sidang terlebih dahulu di bulan Februari kemarin, terimakasih sudah selalu memberikan dorongan dan semangat sehingga berperan baik dan membuat penulis terpacu untuk segera menyelesaikan skripsi ini.
11. Segenap responden dan semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Penulis mengucapkan terimakasih. Semoga kebaikan semua pihak yang telah memberikan bantuan mendapat balasan pahala dari Allah SWT.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik yang membangun dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menerima karya ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif selanjutnya. Namun, sekecil apapun makna yang disampaikan dalam karya ini, diharapkan dapat bermanfaat bagi penulis serta bagi para pembaca, khususnya bermanfaat bagi mahasiswa program studi Ekonomi Syariah. Aamiin. . .

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Kudus, Maret 2023
Penulis,

Zaqla Rizqy Nor Laila
NIM. 1820210055